

4月・中橋先生からの質問

I think~!



正解はないんだよ。

自分なりの答え・考えを持つことが大切だ。

テーマ;オリンピック・パラリンピックってこれからも続けていくべき?

思う 92%

思わない 8%

他国との交流は、大事だと思うから。中2・HS
 パラリンピックは障害がある人が輝けるから。中3・SA
 見ている人も楽しいし、やっている人を応援できることは良い事だから続けて欲しい。中2HS
 楽しみにしている人もいるから。中3・AY
 アスリートの目標になるから。高2・GS
 多くのスポーツ選手がこれを目指して練習していると思うから。中3・IK
 障害者の人でも活躍できるから。中3・NI
 国際交流のため必要。中3・MO
 障害者との社会の関りも出てきて希望もできるから。中2・YN
 マイナー競技の活性化、経済効果がある。高3・MK
 世界に感動を与え戦争がなくなる。中1・SO
 スポーツを通じて、各国と交流できる高1・HH
 大会期間中は戦争が休戦になるから。講師・鈴木
 スポーツを通じて、世界が平和になるから。小6・TM
 色々なスポーツの良い所が分かる。中1・TY
 色々なスポーツ・頑張っている姿が見れるから。小6・SN
 民族の祭典でもあるので続けるべき。講師・櫻井
 大きな夢に向かって頑張っている人がいるから。高3・NH
 いろんな国の文化を知ることができる。高1・TO
 世界共通での話題となれるから。講師・中屋
 子供たちに憧れや夢を持って欲しいから。中3・MG
 長く続いていることだから。小6・KI

運営・開催するうえでのお金や人不足の問題がある。高1・CI
 余計なコストがかかる。やるのであればギリシャですとやればよい。講師・田中
 お金がかかるから。高2・SH
 東京が決まってみて、実際に費用がたくさんかかることなど様々な問題があると感じたから。中3・TS

今月の大賞

恩多町教室) 中2

テーマ;オリンピック・パラリンピックってこれからも続けていくべき?

思う / 思わない

理由: オリンピックやパラリンピックがあることで、
 今苦しい人や悲しい人たちに勇気や元気がでて、
 頑張れる人もいるから。

(今元気がないや
 勇気のある人も
 多く、勇気や元気も
 出ると思うから。)

もう少し「思わない」の意見も出ると思いましたが、「思う」が圧倒的でしたね。今回の大賞者は、複数の視点で物事を考えることができていたのが、素晴らしかったです!